



# なつまついウィーク no.2

7月15日(金) 4時組



今週のなつまついウィークは、毎日のおまつい遊びを楽しみました。おぼけのお面をかぶって「おには～そと」と言いながらおぼけ退治をしたり、輪踊りを踊ったりと盛り上がっていました。

## お面屋さん

お面いりませんか～？

やったー！  
ぼくのおぼけだ



画用紙になぐり書きをし、手形をとって、おぼけを作りお面にしました。おぼけのお面をかぶると「おぼけだぞ～」となりきっていた子どもたちがとっても可愛かったです。

## 輪踊り

ぴよぴよぴー♪

えび♪かに♪



おぼけのお面をかぶって輪踊り♪「ひよこ音頭」「エビカニクス音頭」を踊りました。音楽に合わせて、「ぴよぴよぴー♪」と口ずさみながら踊っていましたよ。

## 花火鑑賞

きれーい！

はなびだー！

すてきだった♡



花火の動画を見ました。何が始まるのかワクワク、ソワソワ。夜空に浮かぶ花火が始まると、「うわ～きれー！」「はなびー！」と喜んで見ていました。

## 屋台メニューのランチプレート



今日の給食は屋台メニューをワンプレートランチでいただきました。「たこさん♪」「ポテトいる」などと言いながら、おいしく食べました！



子どもたちの大好きなおぼけをたくさん登場させた夏祭りウィークを楽しむことができました。ポールすくい、的当て、ボウリングなど、様々な遊びにとっても興味を持っていたので、夏祭りウィークが終わってからも、子どもたちの様子を見ながら遊びを続けていきたいと思えます。

